



VEREINSAUSSCHUSS INFORMIERT

SENSIBILISIERUNG in Sachen SCHIENBEINSCHONER- und SPORTBRILLEN-NUTZUNG

Liebe Mitglieder, liebe Jugendmitglieder,
liebe Eltern unserer Jugendmitglieder,

wir wollen in Form von dieser internen Mitteilung nochmal darauf hinweisen, dass das Tragen von Schienbeinschonern und Sportbrillen sehr sinnvoll ist um Verletzungen zu vermeiden oder zu verringern.

Unnötige Prellungen, blaue Flecken, Schürfwunden aber auch Verletzungen durch Glassplitter etc. können durch das Tragen von Schienbeinschonern / Sportbrillen präventiv vorgebeugt werden.



Wir bitten euch wieder verstärkt darauf zu achten Schienbeinschoner zu tragen. Das selbe betrifft Brillenträger in Sachen „Sportbrillen-Nutzung“.

Bereits im Voraus, vielen Dank für euer Verständnis und Unterstützung bei dieser Sache.

Herzliche Grüße

Euer Vereinsausschuss (EG-Team)

Alex Kern, Andreas Volkmann, Christian Werner, Kevin Perseis, Patrick Perseis, Sascha Ellgaß, Sonja Ellgaß

Mettenheim-Hart, den 03.02.2025